

**El retrovisor****1527**

Tal día como hoy, pero del año 1527, nacía en Valladolid Felipe II, hijo y heredero de Carlos I de España y V de Alemania e Isabel de Portugal. Desde el 15 de enero de 1556 hasta su muerte, en San Lorenzo de El Escorial el 13 de septiembre de 1598, fue rey de España; de Nápoles y Sicilia desde 1554 y de Portugal y los

Algarbes, además de rey consorte de Inglaterra e Irlanda, por su matrimonio con la reina María I. Con Felipe II, la monarquía española llegó a ser la primera potencia de Europa y el Imperio español alcanzó su apogeo. Por primera vez en la historia, un imperio integraba territorios de todos los continentes habitados.



ALBERTO R. ROLDÁN

### **Los Reyes presiden la entrega de los Premios de la Asociación de la Prensa de Madrid**

Los Reyes han entregado los Premios de la Asociación de la Prensa de Madrid, en el 130 aniversario de la fundación, correspondientes al año 2024, en un acto desarrollado en el Auditorio Caja de Música CentroCentro. El Premio APM de Honor ha correspondido a Fernando Óñega; el Premio APM al Mejor Periodista, a

Vicente Vallés, director y presentador de Noticias 2 en Antena 3; el Premio APM al Periodista Joven, que distingue la labor del profesional menor de 30 años, a Irene Dorta y el Premio APM al Periodista Especializado, en reconocimiento a un trabajo o trayectoria periodísticos relacionados con Madrid, a Ana del Barrio.



KIKE TABERNER

### **Valencia** **VIII Premios** **La Razón Comunidad Valenciana**

La Razón Comunidad Valenciana celebró ayer sus VIII Premios. En la fotografía, los premiados junto con el presidente de la Generalitat, Carlos Mazón; la alcaldesa de Valencia, María José Catalá; el director de La

Razón, Francisco Marhuenda; el jefe de Comunicación de la Autoridad Portuaria de Valencia, Vicent Palací y el director comercial de empresas de CaixaBank en la Comunidad Valenciana, Felipe Pulido.

**Obituario**

**Robert Walls**  
(1945-2025)

### *Leyenda del fútbol australiano*



**E**l exjugador y entrenador de fútbol australiano Robert Walls falleció a los 74 años, tras luchar desde 2023 contra un cáncer y recurrir a la muerte asistida en Australia, informó su familia. Walls, quien ganó tres campeonatos ligeros como jugador y uno como entrenador, fue diagnosticado en 2023 leucemia linfoblástica aguda, una forma rara y agresiva de cáncer de sangre.

**Muerte asistida**

El exdeportista, que tras su retirada fue comentarista de partidos durante 25 temporadas, pasó sus últimas semanas «ordenando sus asuntos y poniéndose al día con familiares y amigos» y eligió morir «en lugar de más visitas al hospital para recibir tratamiento». El equipo Carlton FC, donde Walls jugó más de 200 partidos, rindió homenaje al fallecido, incluido en 2006 en el Salón de la Fama del Fútbol Australiano. «El chico de Brunswick (un barrio periférico de Melbourne) que se convirtió en un hombre en el Carlton», donde ganó tres campeonatos como jugador (1968, 1970 y 1972) y uno como entrenador (1987). El estado Victoria se convirtió en 2019 en el primer estado de Australia en legalizar la muerte asistida con una ley que permite a una persona en las últimas etapas de una enfermedad terminal acabar con su vida usando medicamentos, previa aprobación de dos médicos.